

商工だより

館林商工高校
群馬県邑楽郡明和町
南大島 660



本校 web ページ

館林市立第六小学校との連携授業

7月2日(水)本校を会場に館林第六小学校と連携授業を行いました。「世界へ飛び立て 館林のうどん」をテーマに掲げ、邑楽館林産のブランド小麦である「百年小麦」の歴史と文化学習を始め、六小の校庭で栽培した「百年小麦」の脱穀と唐箕体験、うどん打ち体験を行いました。

参加した六小の生徒は様々な体験を通じて「百年小麦」について楽しく学んでくれました。今後も、地域の特産を活かした活動を続けていきたいです。



レスリング部

令和7年度全国高等学校総合体育大会～開け未来の扉 中国総体 2025～(インターハイ)レスリング競技が7月27日(日)～30日(水)島根県雲南市三刀屋文化体育館アスパルにおいて開催されました。本校からは、櫻井(3年)が個人対抗戦92kg級に出場し3位入賞を果たしました。入賞がかかった準々決勝では、ビデオ判定にもつれる激闘を制し、3-2で勝利しました。



ベスト16 硬式野球部

7月5日(土)から第107回全国高等学校野球選手権群馬大会が開幕をしました。本校は7月9日(水)に1回戦、伊勢崎高校と対戦し9対7で勝利し、7月13日(日)に2回戦、藤岡北高校と対戦し、2対1で勝利し、7月19日(土)に3回戦、利根商業高校と対戦し0対7で敗れてしまいました。生徒たちは全力を尽くして闘い、13年ぶりのベスト16に入ることができました。目標は達成できませんでしたが、暑い夏を過ごすことができました。

